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Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 28
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– 8-09/PE-002813, Pregunta relativa a refuerzo sanitario de verano en Punta Umbría, Huelva (Calificación favorable y 
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– 8-09/PE-002826, Pregunta relativa a centros escolares bilingües en Chiclana de la Frontera, Cádiz (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 33

– 8-09/PE-002827, Pregunta relativa a trámite de información pública e informe de sostenibilidad ambiental del Plan de 
Usos del Puerto de Sancti Petri (Calificación favorable y admisión a trámite) 33

– 8-09/PE-002828, Pregunta relativa a prórroga del convenio de colaboración entre Consejería de Gobernación y 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales para el desarrollo de actuaciones de acogida e integración de personas inmi-
grantes, así como refuerzo educativo (Calificación favorable y admisión a trámite) 33

– 8-09/PE-002829, Pregunta relativa a plan piloto para actuaciones en zonas sensibles de Andalucía (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 34

– 8-09/PE-002830, Pregunta relativa a situación de la depuradora de Uleila del Campo, Almería (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 34

– 8-09/PE-002831, Pregunta relativa a control de emisiones atmosféricas en la provincia de Almería (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 35

BOPA 276 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de julio de 2009

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de julio de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 276

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5



– 8-09/PE-002832, Pregunta relativa a convenio de colaboración entre Consejería de Gobernación y Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales para el desarrollo de actuaciones de acogida e integración de personas inmigrantes, así como de 
refuerzo educativo (Calificación favorable y admisión a trámite) 35

– 8-09/PE-002833, Pregunta relativa a compatibilidad de cargos públicos de la Alcaldesa de Uleila del Campo, Almería 
(Inadmisión a trámite) 36

– 8-09/PE-002834, Pregunta relativa a incremento de personal sanitario en el centro de salud de Valverde del Camino, 
Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 36
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rable y admisión a trámite) 36
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a trámite) 37

– 8-09/PE-002837, Pregunta relativa a restauración del Cristo del Cementerio, de Gibraleón (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 37

– 8-09/PE-002838, Pregunta relativa a cantidades que ha invertido la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio en 
el municipio de Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén, en 2008 (Calificación favorable y admisión a trámite) 37

– 8-09/PE-002842, Pregunta relativa a PIAS realizados en la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 38

– 8-09/PE-002843, Pregunta relativa a iniciativas de terapias avanzadas (Calificación favorable y admisión a trámite) 38

– 8-09/PE-002844, Pregunta relativa a falso pediatra en Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 38

– 8-09/PE-002845, Pregunta relativa a cirugía toráxica en el hospital Puerta del Mar, de Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 39

– 8-09/PE-002846, Pregunta relativa a fecundación in vitro en el hospital Puerta del Mar, de Cádiz (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 39

– 8-09/PE-002847, Pregunta relativa a protección de las zonas de servidumbre arqueológica (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 40

– 8-09/PE-002848, Pregunta relativa a zonas de servidumbre arqueológica en Andalucía (Inadmisión admisión a trámite) 40

– 8-09/PE-002849, Pregunta relativa a cormoranes en el parque natural de la Bahía de Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 40

– 8-09/PE-002850, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 40

– 8-09/PE-002851, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 41

– 8-09/PE-002852, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Córdoba (Calificación favorable y admisión a trámite) 41

– 8-09/PE-002853, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 42

– 8-09/PE-002854, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Huelva (Calificación favorable y admisión a trámite) 42

– 8-09/PE-002855, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 42

BOPA 276 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de julio de 2009

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de julio de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 276

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5



– 8-09/PE-002856, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-002857, Pregunta relativa a plan de accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o comunicación de la 
provincia de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-002858, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “Los Rosales”, Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-002859, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “Huelva-Centro”, Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-002860, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “El Torrejón”, Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-002861, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “Molino de la Vega”, Huelva 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-002862, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “Adoratrices”, Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-09/PE-002863, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “La Orden”, Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-09/PE-002864, Pregunta relativa a profesionales de pediatría en el centro de salud “Isla Chica”, Huelva (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-09/PE-002865, Pregunta relativa a banda ancha en Salares, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-002866, Pregunta relativa a banda ancha en Tolox, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-002867, Pregunta relativa a banda ancha en Monda, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-002868, Pregunta relativa a banda ancha en Arenas, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-002869, Pregunta relativa a banda ancha en Atajate, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-002870, Pregunta relativa a banda ancha en Cútar, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-002871, Pregunta relativa a banda ancha en Igualeja, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-002872, Pregunta relativa a situación de las obras de abastecimiento de la zona Sur de la ciudad de Ronda y 
la reforma del depósito regulador de 10.000 m3, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-002873, Pregunta relativa a situación de las obras de emergencia para el abastecimiento a los núcleos de 
Cerralba y Zalea, en Pizarra, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-002874, Pregunta relativa a situación de las obras de protección de la tubería de abastecimiento a Málaga y La 
Axarquía aguas debajo de la presa de La Viñuela, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-002875, Pregunta relativa a situación de las obras del sistema de filtrado en la planta desaladora de Marbella, 
Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-002876, Pregunta relativa a situación de las obras de las estaciones de bombeo en Santa Tecla y El Viso, así 
como las conexiones en El Atabal, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-09/PE-002877, Pregunta relativa a situación de las obras de mejora del abastecimiento de Benalauría, Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 49
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– 8-09/PE-002878, Pregunta relativa a situación de las obras de mejora de abastecimiento en El Colmenar y red de co-
nexión entre Cortes de la Frontera y Jimena de Líbar, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-09/PE-002879, Pregunta relativa a situación de las obras de abastecimiento a Casabermeja, Villanueva el Cauche y 
Puerto del Barco, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/PE-002880, Pregunta relativa a situación de las obras de mejora del abastecimiento a Almogía, Málaga (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/PE-002881, Pregunta relativa a situación de la mejora del abastecimiento a la zona Sur del Torcal, Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/PE-002882, Pregunta relativa a situación de la obra de conducción de conexión de los sondeos de Sierra Chimenea 
con Las Pedrizas, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-002883, Pregunta relativa a situación de la obra de una nueva conducción de conexión de los sondeos de 
Sierra Chimenea con Almogía, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-002884, Pregunta relativa a situación de la obra de abastecimiento a Almogía desde Málaga, Málaga 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-002885, Pregunta relativa a situación de las obras de un depósito de agua en Las Pedrizas y conexión con 
Casabermeja y Colmenar, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/PE-002886, Pregunta relativa a situación de las obras para la ampliación de los depósitos de cabecera en la red 
general de abastecimiento desde Sierra Chimenea, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/PE-002887, Pregunta relativa a sistema de gestión de la Sierra de Las Nieves, Málaga (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 52

– 8-09/PE-002888, Pregunta relativa a retraso en pago a los peritos judiciales sindicales de Sevilla (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 53

– 8-09/PE-002889, Pregunta relativa a cumplimiento de la Resolución de 17 de enero de 2005 (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 53

– 8-09/PE-002890, Pregunta relativa a informe de impacto medioambiental sobre el tranvía en Jaén (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 53

– 8-09/PE-002891, Pregunta relativa a coste de las oficinas de información del tranvía en Jaén capital (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 54

– 8-09/PE-002892, Pregunta relativa a coste de la campaña de información sobre el tranvía en Jaén capital realizada en 
los medios de comunicación (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/PE-002893, Pregunta relativa a conexión ferroviaria Jaén-Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/PE-002894, Pregunta relativa a puesta en marcha de un tren de cercanías a la capital jienense (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 55

– 8-09/PE-002896, Pregunta relativa a desperfectos en la techumbre de la iglesia Santa María de Moca, en Marchena, 
Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-09/PE-002897, Pregunta relativa a Casa Museo de Jorge Bonsor en Mairena del Alcor, Sevilla (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 55

BOPA 276 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de julio de 2009

Pág. 6 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de julio de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 276

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 7



– 8-09/PE-002898, Pregunta relativa a nueva construcción del gimnasio del IES Sierra del Agua, en Guadalcanal, Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/PE-002899, Pregunta relativa a construcción del segundo centro de salud en Mairena de El Aljarafe, Sevilla 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/PE-002900, Pregunta relativa a construcción de un centro de salud en Montellano, Sevilla (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 57

– 8-09/PE-002901, Pregunta relativa a escolarización de 0 a 3 años (Calificación favorable y admisión a trámite) 57

– 8-09/PE-002902, Pregunta relativa a construcción de un CEIP en El Priorato en Lora del Río, Sevilla (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 57
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

DEBATE GENERAL

8-09/DG-000005, Debate General sobre acuerdos 
relativos a medidas ante la crisis

Resoluciones aprobadas por el Pleno del Parlamento en 
sesión celebrada los días 24 y 25 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009.

RESOLUCIONES CONSECUENCIA DEL DEBATE 
GENERAL SOBRE ACUERDOS RELATIVOS A MEDIDAS 

ANTE LA CRISIS

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a continuar agilizando la autorización 
y licitación de obra pública, y ejecutarla a través del 
Presupuesto de la Comunidad Autónoma. 

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a continuar apoyando la actividad productiva 
mediante las siguientes medidas:

a) El mantenimiento y la aplicación del Programa de 
Ayudas a Empresas Viables con dificultades coyuntu-
rales, en vista de las negativas consecuencias de las 
restricciones de liquidez para numerosas empresas que 
están experimentando problemas con el circulante en su 
actividad cotidiana, independientemente de su capacidad 
para mantener su negocio. A la finalización del progra-
ma, habrá de valorarse asimismo el establecimiento de 
una nueva iniciativa en este sentido.

b) La aplicación del Programa de construcción de 
naves industriales y centros de empresas. 

Este programa de promoción pública o privada, 
a precio tasado, de naves industriales y centros de 
empresas incentivados en espacios productivos po-
tenciará, en colaboración con los ayuntamientos que 
dispongan de suelo industrial, la promoción de la cons-
trucción conjunta de naves industriales y de centros de 
empresas en espacios industriales cualificados como 
parques industriales.

Así, se facilitará el acceso de nuevas empresas, 
preferentemente pymes, sin grandes necesidades de 
superficie donde instalar sus medios productivos, y el 
traslado de empresas desde ubicaciones no adecuadas, 
especialmente de las implantadas en los cascos urbanos 
de los pequeños y medianos municipios andaluces, 
a suelo industrial, posibilitándoles la adquisición de 
naves industriales o módulos de oficinas en centros 
de empresas, a un coste razonable y asumible. En 
particular, se incluirán en esta actuación los proyectos 
de traslado de empresas que están en los centros de 
empresas, CADES y escuelas de empresas.

Este programa movilizará al menos 50 millones de 
euros hasta el año 2010.

c) El desarrollo de una segunda fase del Programa 
de Suelos Productivos de Andalucía, tras una primera 
fase en la que se han integrado quince actuaciones en 
las ocho provincias.

En la segunda fase se contribuirá a dar respuesta 
a las necesidades de suelo existente en aglomeracio-
nes productivas especializadas, sectores de actividad 
estratégicos y áreas logísticas, desde la perspectiva 
del equilibrio territorial. 

Estas actuaciones pueden implicar una inversión en 
la legislatura superior a los 500 millones de euros.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a adoptar medidas que incidan en la mejora de 
la liquidez de las empresas, en particular, incrementando 
la captación de recursos de fuera de la Comunidad 
Autónoma, mediante la intensificación de:

a) La cooperación con el Instituto de Crédito Oficial 
(ICO) para facilitar la financiación de proyectos empre-
sariales en Andalucía, incluso procurando condiciones 
ventajosas en el precio del dinero. En concreto, estos 
recursos se orientarán al apoyo a las pymes y empren-
dedores para su crecimiento, internacionalización y, en 
su caso, a empresas que desarrollen su actividad en 
sectores relevantes como el turismo, con una movili-
zación de recursos de hasta 150 millones de euros en 
este ejercicio 2009.

b) La formalización de operaciones de préstamo 
con el Banco Europeo de Inversiones (BEI), para la 
financiación de inversiones en infraestructuras por un 
importe no inferior a 200 millones de euros.

c) La instrumentación de un programa que vehicule 
con agilidad la captación de operaciones de endeuda-
miento en los mercados nacional e internacional, por un 
volumen aproximado de 500 millones de euros.

4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a adoptar medidas encaminadas a facilitar 
la traslación de los recursos financieros a la actividad 
productiva mediante:

a) La puesta en marcha de los instrumentos finan-
cieros de apoyo a los sectores productivos previstos 
en el Presupuesto de la Comunidad Autónoma, a fin 
de movilizar recursos por unos 600 millones de euros 
destinados a proporcionar financiación en condiciones 
de mercado al sector empresarial a través de fondos 
reembolsables que serán canalizados bajo las modalida-
des adecuadas a cada proyecto, tales como préstamos 
a medio plazo, aportaciones temporales de capital con 
salida pactada o capital riesgo, entre otras.

b) En particular, tales instrumentos financieros de-
berán reforzar prioritariamente sectores productivos 
estratégicos de la Comunidad Autónoma como son el 
agroalimentario, el turismo, el comercio y las industrias 
culturales, movilizando para ello una inversión del 25% 
de los recursos previstos, a la vez que profundicen 
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con carácter horizontal en la internacionalización de 
la economía andaluza.

5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a adoptar medidas tendentes a facilitar la 
financiación de las pymes y de las familias andaluzas 
mediante:

a) La puesta en marcha con celeridad de dos líneas 
de avales a títulos de renta fija, emitidos por fondos 
de titulización de activos para financiación de pymes, 
en un caso, y de viviendas protegidas, en otro, cuyo 
efecto estimado sobre la liquidez alcance los 1.500 
millones de euros.

b) Asegurar y garantizar el impacto beneficioso para 
la liquidez de empresas y familias de las líneas de avales 
a la titulización, con la obligación legal por parte de las 
entidades de crédito participantes de reinvertir la liquidez 
obtenida en financiación a pymes y en financiación de 
VPO en Andalucía.

c) La ampliación en caso necesario de los convenios 
de la Junta de Andalucía con las entidades financieras 
que operan en la Comunidad Autónoma para facilitar 
financiación a familias y pymes y, en su caso, incidir en 
la bonificación de los tipos de interés para pymes.

6. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a la evaluación del Programa de Actuaciones 
Territoriales Integrales Preferentes (ATIPE) y su prórroga. 
Este programa ha permitido una oferta más intensiva de 
políticas de empleo en zonas con mayores dificultades 
para su creación y mantenimiento. En este sentido, en 
función de los resultados de la evaluación, se considerará 
la extensión de las actuaciones de las ATIPE a otras 
zonas especialmente afectadas por la crisis económica 
y el desempleo, implicando la movilización mínima 
de 360 millones de euros entre 2009 y 2011.

7. El Parlamento de Andalucía considera que, sin 
perjuicio de la evaluación por parte del Gobierno andaluz 
de su aplicación y efectividad, el Plan de Medidas Ex-
traordinarias para la Mejora de la Empleabilidad de las 
Personas Demandantes de Empleo (Plan MEMTA) ha 
demostrado su eficacia por la implicación derivada de 
los compromisos de empleabilidad suscritos por cada 
demandante de empleo beneficiario del programa. El 
Plan MEMTA ha de ser entendido como medida ex-
traordinaria de políticas activas de empleo en la que 
se ha de destacar la implicación en su desarrollo de 
los Gobiernos locales. Derivado de su evaluación se 
planteará la ampliación de su vigencia temporal en 2010 
en vista de las excepcionales circunstancias económicas 
que sigan aconteciendo, a fin de movilizar un mínimo 
de 200 millones de euros.

8. Las empresas de inserción se han revelado como 
un eficaz instrumento para facilitar el acceso al empleo 
de las personas en situación de exclusión social. En este 
sentido, el Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a desarrollar, en el marco del proceso de con-
certación social que se está desarrollando durante 2009, 
un programa que contemple la regulación de las empresas 

de inserción en Andalucía, posibilitando su desarrollo y el 
establecimiento de un programa de incentivos a dichas 
empresas y planes formativos específicos, a fin de movilizar 
en torno a 2,5 millones de euros hasta 2011.

9. La puesta en marcha de la Ley de Autonomía 
Personal constituye un elemento fundamental para la 
consolidación del Estado del bienestar, ampliamente 
conocido ya como el “cuarto pilar”, tras la educación y la 
sanidad públicas y el sistema de pensiones. Asimismo 
ha de destacarse su indudable potencial de creación 
de empleo. Con el fin de aprovechar esta oportunidad, 
el Gobierno andaluz pondrá en marcha un programa 
que avance en la profesionalización de la atención a la 
dependencia mediante la formación y la cualificación. 
Este programa podrá movilizar un mínimo de 30 millones 
de euros en 2009 y 2010.

10. El desarrollo de la sociedad de la información 
permite y exige la articulación de un mecanismo que 
compendie el conjunto de instrumentos y recursos a 
disposición del empleo y la formación en el territorio 
para las empresas y los trabajadores, estén o no 
empleados, incluyendo toda la información necesaria 
para la toma de decisiones de los distintos actores del 
mercado de trabajo. En este sentido, el Parlamento 
de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a elabo-
rar en concertación, a través del Servicio Andaluz de 
Empleo, un Mapa Autonómico de la Empleabilidad que 
permita a escala territorial a los trabajadores acceder 
a la información, orientación, oportunidades de for-
mación y ofertas de empleo tanto por cuenta propia 
como ajena; y que permita a las empresas conocer 
las disponibilidades de mano de obra, los incentivos 
para la creación de empleo, o las existencias de suelo 
industrial disponible.

11. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a adoptar medidas encaminadas a paliar los 
efectos que la situación de desempleo pueda generar 
en las hipotecas de las familias andaluzas. A tal fin le 
insta a colaborar con las cajas de ahorro andaluzas 
en la difusión y desarrollo del programa estatal de 
moratoria en el pago de las hipotecas para personas 
desempleadas que, con vigencia temporal entre el 1 de 
enero de 2009 y el 31 de diciembre de 2010, permite 
aplazar el pago de la mitad de la cuota mensual que 
debe satisfacer la persona titular de la hipoteca, con 
un importe máximo de 500 euros mensuales.

12. Igualmente el Parlamento de Andalucía insta 
al Consejo de Gobierno a estudiar la posibilidad de 
que en los casos de ejecuciones forzosas en las que 
la Empresa Pública de Suelo de Andalucía ejerza el 
derecho de tanteo, se ofrezca la persona titular inicial 
de la vivienda la posibilidad de seguir ocupándola en 
régimen de alquiler con opción a compra durante diez 
años, e incluyendo la amortización de los pagos reali-
zados. Esta medida tendrá créditos para al menos 500 
beneficiarios, pudiendo ampliarse en caso de que fuera 
superior la demanda.
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13. El Parlamento de Andalucía, ante el proceso 
de reforma del Sistema de Financiación de las Comu-
nidades Autónomas, insta al Consejo de Gobierno a 
defender los pronunciamientos de este Parlamento al 
respecto, señaladamente a que:

a) La reforma del Sistema de Financiación de las 
Comunidades Autónomas que se produzca deberá 
ser consensuada de forma multilateral en el seno del 
Consejo de Política Fiscal y Financiera.

b) El nuevo modelo de financiación autonómica 
deberá basarse en los principios establecidos en el 
Título VI del nuevo Estatuto de Andalucía: autonomía 
financiera, suficiencia financiera, garantía de financia-
ción de los servicios de educación, sanidad y otros 
servicios sociales esenciales, la corresponsabilidad 
fiscal y asunción de un espacio fiscal propio por parte 
de las comunidades autónomas, la lealtad institucional, 
la solidaridad, la nivelación de los servicios, la libertad 
de las comunidades autónomas a la hora de definir el 
destino y volumen del gasto público, la prudencia y 
austeridad, y la multilateralidad.

c) El cálculo de las necesidades de gasto de las 
comunidades autónomas deberá atender en el nuevo 
modelo fundamentalmente a la población, así como a 
los cambios que hayan podido producirse en ella a lo 
largo de la vigencia del sistema.

14. En relación al sistema financiero andaluz, y con 
el fin de reforzar su solidez y ampliar su compromiso 
con el desarrollo de Andalucía, el Parlamento de An-
dalucía insta al Consejo de Gobierno a:

a) Contribuir a su fortalecimiento mediante el apoyo 
político a cuantas iniciativas se orienten a favor de 
que surja una gran caja de ahorros, sobre la base de 
criterios de solvencia y competencia.

b) La potenciación, por su carácter de valioso instru-
mento cooperativo entre las cajas de ahorro andaluzas, 
del Banco Europeo de Finanzas.

15. Con el objetivo de incidir en la cualificación del 
capital humano, y para ello mejorar la coordinación y 
vinculación entre la formación inicial y la formación ocu-
pacional y continua, y contribuir a que la oferta formativa 
de educación permanente se ajuste mejor a las nece-
sidades que plantea el tejido productivo, el Parlamento 
de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a elaborar 
un proyecto de reforma de la Formación Profesional en 
Andalucía dentro de las competencias de la Comunidad 
Autónoma, que responda a las demandas que realiza 
el tejido productivo, y que se traducirá en:

a) Un nuevo Plan Andaluz de Formación Profesio-
nal adaptado a las necesidades de los trabajadores 
desempleados, empresas y territorios, que posibilite 
el ejercicio del derecho a la formación de los ciudada-
nos a lo largo de su vida laboral y las necesidades de 
cualificación de los recursos humanos para mejorar 
la competitividad sostenible de la empresa. Este Plan 
debe movilizar un mínimo de 700 millones de euros 
en 2009 y 2010.

b) La puesta en marcha de Centros Integrados 
de Formación Profesional, inicialmente a través de 
proyectos piloto en cada provincia, en los que se 
pueda impartir conjuntamente los tres subsistemas 
de formación: inicial, ocupacional y continua, a fin de 
mejorar el aprovechamiento de instalaciones y recursos 
formativos.

16. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a promover la ejecución de un plan de 
auditorías energéticas en edificios de la Junta de An-
dalucía, así como estudios sectoriales energéticos en 
centros de salud e institutos de enseñanza secundaria 
dependientes de la Junta de Andalucía.

17. El  Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a:

a) Procurar el establecimiento de requisitos mínimos 
de eficiencia energética a incluir en los proyectos de 
nueva construcción, reforma de edificios existentes o 
mantenimiento de instalaciones energéticas y promoción 
de una alta calificación energética en los proyectos promo-
vidos por la Administración andaluza, así como estudiar 
el impacto de la calificación energética en el coste de 
construcción de viviendas de protección oficial.

b) Fomentar la eficiencia energética en la flota de 
vehículos propiedad de la Junta de Andalucía, con la 
incorporación de vehículos híbridos y clase A.

18. La futura Ley del derecho a la vivienda, a fin de 
desarrollar el derecho constitucional y estatuario a una 
vivienda digna y adecuada para todos los andaluces, se 
asiente sobre los siguientes principios y medidas:

En particular, la actividad de las Administraciones 
Públicas se habrá de dirigir a hacer efectivo el ejercicio 
de este derecho para quienes carezcan de recursos 
económicos suficientes para acceder a una vivienda 
de promoción libre. Las Administraciones Públicas 
competentes sumarán al ejercicio de las potestades 
de planeamiento urbanístico, la promoción pública y 
un régimen de ayudas que fomenten el acceso a una 
vivienda protegida, en propiedad o en alquiler, o sa-
tisfaciendo el derecho, de forma transitoria, mediante 
el alojamiento.

La Ley deberá definir los requisitos mínimos de toda 
vivienda digna y adecuada, que deberán incorporar 
parámetros de calidad, sostenibilidad y eficiencia. 
Asimismo, regulará los requisitos para el ejercicio del 
derecho a acceder a una vivienda protegida, atribuirá la 
determinación de los solicitantes de vivienda protegida 
a la previa inscripción en un Registro Público Munici-
pal de demandantes de vivienda protegida; procurará 
la coherencia de los Planes Municipales de Vivienda 
y Suelo con el planeamiento urbanístico municipal; e 
incorporará actuaciones de carácter supramunicipal e 
intermunicipal y las reservas de suelo para la cons-
trucción de vivienda protegida.

La Ley reconocerá la acción para exigir en vía admi-
nistrativa y jurisdiccional el cumplimiento de los deberes 
que determine para cada Administración Pública, a fin 
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de dotarla de fuerza material y no solamente formal en 
la medida en que se articulen los mecanismos proce-
dimentales para su efectiva aplicación.

Su tramitación en el Parlamento de Andalucía se ini-
ciará a lo largo de los períodos de sesiones de 2009.

19. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a remitirle el Proyecto de Ley para la Inclusión 
Social, cuyo esquema de actuación básica incluirá la Renta 
Básica; el Plan de Inserción, que deberá aceptarse por 
parte de la persona beneficiaria, y medidas específicas 
para aquellos colectivos con necesidades especiales.

El Plan de Inserción contemplará medidas para toda 
la unidad familiar, orientadas a conseguir la inclusión 
social y laboral en las siguientes áreas: acceso a una 
vivienda digna; garantizar la inserción laboral; acciones 
encaminadas a garantizar el acceso a los servicios y 
prestaciones del sistema sanitario público de Andalucía; 
medidas y recursos necesarios para la consecución de los 
objetivos educativos y de desarrollo personal del alum-
nado, especialmente del que requiera apoyo extraordinario 
por sus circunstancias sociales, familiares, económicas 
o culturales desfavorables, o por su situación de vulne-
rabilidad o exclusión social que así lo requiera.

20. Asimismo, el Parlamento andaluz insta al Con-
sejo de Gobierno a la elaboración consensuada de los 
siguientes proyectos de ley:

a) Proyecto de Ley de régimen local, que fijará el 
marco competencial de las Corporaciones Locales y 
los procedimientos de delegación y traspaso de com-
petencias.

b) Proyecto de Ley que aborde la participación de 
las Entidades Locales en los tributos de la Comunidad 
Autónoma.

Dicho consenso podrá establecerse aprovechando 
la reciente creación el pasado 26 de marzo de 2009 del 
Grupo de Trabajo en el Parlamento de Andalucía para el 
desarrollo de la Ley de Régimen Local en Andalucía, a 
partir de las iniciativas de los tres grupos con represen-
tación parlamentaria, lo que comportará la presentación 
de los dos proyectos de ley durante 2009.

21. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a adoptar medidas encaminadas a facilitar 
la traslación de los recursos financieros a la actividad 
productiva mediante:

a) La puesta en marcha de los instrumentos finan-
cieros de apoyo a los sectores productivos previstos 
en el Presupuesto de la Comunidad Autónoma, a fin 
de movilizar recursos por unos 600 millones de euros 
destinados a proporcionar financiación en condiciones 
de mercado al sector empresarial a través de fondos 
reembolsables que serán canalizados bajo las modalida-
des adecuadas a cada proyecto, tales como préstamos 
a medio plazo, aportaciones temporales de capital con 
salida pactada o capital riesgo, entre otras.

b) En particular, una parte de tales instrumentos 
financieros deberán reforzar prioritariamente sectores 
productivos estratégicos de la Comunidad Autónoma 

como son el agroalimentario, el turismo, el comercio y 
las industrias culturales, movilizando para ello el 25% 
de los recursos previstos, a la vez que profundicen 
con carácter horizontal en la internacionalización de 
la economía andaluza.

22. El Parlamento de Andalucía considera que la 
aceptación, tras su puesta en marcha, del Programa 
de Transición al Empleo de la Junta de Andalucía 
(PROTEJA), al que se ha adherido la totalidad de los 
municipios andaluces y que, dotado con 360 millones 
de euros, ha unido esfuerzos al Fondo Estatal de 
Inversión Local creado por el Gobierno de España, 
constituye una iniciativa valorable dado que Andalucía 
es la única Comunidad Autónoma que ha desarrollado 
una medida de este calibre.

En este sentido, y sobre la base del concepto 
de transición al empleo de los desempleados, a su 
finalización, y tras su evaluación, en la medida que 
la ejecución de los proyectos, el cumplimiento de 
los requisitos y la evaluación de los procedimientos 
lo hagan necesario, se podrá establecer una nueva 
iniciativa en esta dirección, a desarrollar durante 2010. 
En todo caso, habrá de estar vinculada a la situación 
y perspectivas que el mercado de trabajo presente en 
Andalucía y deberá seguir asegurando los mecanismos 
de cualificación para mantenerse como elemento acti-
vo que contribuya a dar respuesta a las necesidades 
del mercado de trabajo y a la competitividad de la 
economía andaluza.

23. La puesta en marcha de la Ley de Autonomía 
Personal constituye un elemento fundamental para la con-
solidación del Estado del bienestar, ampliamente conocido 
ya como el “cuarto pilar”, tras la educación y la sanidad 
públicas y el sistema de pensiones. Asimismo ha de des-
tacarse su indudable potencial de creación de empleo. 
Con el fin de aprovechar esta oportunidad, el Parlamento 
de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a poner en 
marcha un programa que avance en la profesionalización 
de la atención a la dependencia mediante la formación y 
la cualificación. Este programa podrá movilizar un mínimo 
de 30 millones de euros en 2009 y 2010.

24. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a estudiar la posibilidad de que, en los casos 
de ejecuciones forzosas en las que la Empresa Pública 
de Suelo de Andalucía ejerza el derecho de tanteo, 
se ofrezca a la persona titular inicial de la vivienda la 
posibilidad de seguir ocupándola en régimen de alquiler 
con opción a compra durante diez años, e incluyendo 
la amortización de los pagos realizados.

25. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a seguir avanzando en la lucha contra 
el abandono escolar prematuro, reforzando el sistema 
de becas a través de la puesta en marcha de becas 
que permitan compensar la ausencia de ingresos como 
consecuencia de la dedicación de la persona solicitante 
al estudio, con una dotación de 6.000 euros por curso 
escolar, para que alumnos y alumnas con buen aprove-
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chamiento académico y que pertenecen a familias con 
ingresos modestos puedan continuar sus estudios de 
Bachillerato y Formación Profesional de grado medio.

26. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a ampliar la oferta de puestos escola-
res para el alumnado de 0 a 3 años, para lo que se 
ofertarán 100.000 plazas en la presente legislatura, 
de modo que en el horizonte de la siguiente se pueda 
cubrir toda la demanda existente.

27. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a extender los planes de bilingüismo y nuevas 
tecnologías, a fin de avanzar progresivamente hacia 
el cumplimiento de los objetivos marcados en dichos 
planes. A tal efecto, al término de la actual legislatura 
habrá un total de 1.200 centros docentes bilingües, lo 
que supone la mitad de la red pública susceptible de 
serlo, y un ordenador por cada dos alumnos y alumnas 
a partir de los 8 años.

28. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a:

a) Promover la generalización a ayuntamientos y 
entidades locales de planes de optimización energética 
con la adopción de una línea de ayudas.

b) Priorizar, en la aplicación de estos planes, la ins-
talación de medios de aislamiento, climatización e ilumi-
nación; la sustitución y racionalización de la gestión de la 
iluminación pública y semafórica; el apoyo a la utilización 
de los techos de edificaciones públicas para la instala-
ción de paneles fotovoltaicos mediante la financiación 
por terceros, así como la introducción de la energía solar 
térmica de baja temperatura en organismos y servicios 
municipales adecuados (piscinas, polideportivos).

29. El Parlamento de Andalucía considera que la 
futura Ley del derecho a la vivienda, a fin de desarrollar 
el derecho constitucional y estatutario a una vivienda 
digna y adecuada para todos los andaluces, deberá 
asentarse sobre los siguientes principios y medidas:

a) En particular, la actividad de las Administraciones 
Públicas se habrá de dirigir a hacer efectivo el ejercicio 
de este derecho para quienes carezcan de recursos eco-
nómicos suficientes para acceder a una vivienda de pro-
moción libre. Las Administraciones Públicas competentes 
sumarán, al ejercicio de las potestades de planeamiento 
urbanístico, la promoción pública y un régimen de ayudas 
que fomenten el acceso a una vivienda protegida, en 
propiedad o en alquiler, o satisfaciendo el derecho, de 
forma transitoria, mediante el alojamiento.

b) La Ley deberá definir los requisitos mínimos de 
toda vivienda digna y adecuada, que deberán incorpo-
rar parámetros de calidad, sostenibilidad y eficiencia. 
Asimismo, regulará los requisitos para el ejercicio del 
derecho a acceder a una vivienda protegida, atribuirá la 
determinación de los solicitantes de vivienda protegida 
a la previa inscripción en un Registro Público Munici-
pal de demandantes de vivienda protegida; procurará 
la coherencia de los Planes Municipales de Vivienda 
y Suelo con el planeamiento urbanístico municipal; e 

incorporará actuaciones de carácter supramunicipal e 
intermunicipal y las reservas de suelo para la cons-
trucción de vivienda protegida.

c) La Ley reconocerá la acción para exigir en vía 
administrativa y jurisdiccional el cumplimiento de los 
deberes que determine para cada Administración Pú-
blica, a fin de dotarla de fuerza material y no solamente 
formal en la medida en que se articulen los mecanismos 
procedimentales para su efectiva aplicación.

Su tramitación en el Parlamento de Andalucía se 
iniciará a lo largo del año 2009.

30. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a que el Proyecto de Ley andaluza del 
agua garantice su uso sostenible, eficiente y respon-
sable. Igualmente le insta a que dicho Proyecto de Ley 
se asiente sobre los puntos básicos acordados en el 
Pacto Andaluz por el Agua, suscrito por el 99% de los 
miembros del Consejo Andaluz por el Agua.

En concreto, será una referencia la Directiva Marco 
de Agua y la Ley incluirá un anexo con las actuaciones 
necesarias para finalizar el en horizonte de 2015 las 
infraestructuras de depuración.

La disponibilidad de agua se garantizará a través de 
una gestión prudente, teniendo en cuenta los efectos 
posibles del cambio climático y las situaciones de sequía 
y la disponibilidad de agua para los usos productivos en 
cantidad y calidad adecuada, movilizando con la debida 
cautela los recursos allí donde existan. Las infraestruc-
turas necesarias deberán ser viables desde el punto de 
vista técnico, económico, social y ambiental.

El fomento del ahorro en todos los usos también se 
incluirá, con especial incidencia en los regadíos, fijando 
la fecha de 2015 como plazo para la modernización 
de regadíos y ajuste de las concesiones existentes a 
la nueva realidad.

Mejorar la gestión de las aguas subterráneas y la 
participación activa de la sociedad andaluza en las 
políticas de agua, a través de los órganos de partici-
pación ya existentes y del Observatorio Andaluz del 
Agua, serán también aspectos esenciales, junto al 
establecimiento de un régimen económico-financiero 
acorde con los objetivos de la Directiva Marco de Agua 
sobre recuperación de costes asociados a la gestión del 
agua, haciendo efectivos los principios de generalidad 
y equidad, estableciendo unos bloques tarifarios homo-
géneos a nivel regional, que genere igualdad de trato 
a todos los usuarios del agua, incentivando a través 
de las tarifas y cánones la eficiencia y el uso racional 
y desincentivando el mal uso y el despilfarro.

31. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a trasladar las Resoluciones aprobadas en 
este Debate, en su caso, a los agentes económicos 
y sociales durante el proceso de Concertación Social 
abierto durante el año 2009.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL 
CONSEJO DE GOBIERNO

8-08/PE-003701, Pregunta relativa a unificación 
de oficios de mantenimiento del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Antonio Castro Román 
y D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 3 de julio de 2009

8-09/PE-000060, Pregunta relativa a aplicación de 
la anestesia epidural en partos en los hospitales 
de la Línea de la Concepción y Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000062, Pregunta relativa a contrata-
ción de personal en el hospital Punta Europa, de 
Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000063, Pregunta relativa a contratación 
de personal en el área sanitaria del Campo de 
Gibraltar (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000064, Pregunta relativa a funcio-
namiento del centro de salud de Jimena de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000065, Pregunta relativa a presencia 
de ambulancias tipo “uvi-movil” en la zona co-
rrespondiente al área sanitaria del Campo de 
Gibraltar (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000067, Pregunta relativa a funcio-
namiento del hospital Punta Europa, de Algeciras 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-000157, Pregunta relativa a funcio-
namiento del módulo de salud de La Juliana, en 
Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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8-09/PE-000450, Pregunta relativa a la futura 
construcción de un nuevo hospital en La Línea 
de la Concepción (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Decaimiento del trámite de respuesta oral en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-002779, Pregunta relativa a PGOU de 
Prado del Rey (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero 
de Vivienda y Ordenación del Territorio la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a PGOU de Prado del Rey (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En respuesta por escrito a la pregunta de este dipu-
tado, núm. 8-09/PE-001045, se justifica que el PGOU 
de Prado del Rey (Cádiz) incumpla las limitaciones del 
crecimiento de suelo urbanizable –impuestas por el 
Plan de Ordenación del Territorio de Andalucía (POTA) 
(aprobado por decreto 206/2006, de fecha 28 de di-
ciembre de 2006)– en la existencia de una aprobación 
definitiva del Plan por parte de la Comisión Provincial 
de Ordenación del Territorio y Urbanismo de Cádiz, de 
fecha 31 de julio de 2006.

Sin embargo, dicha aprobación definitiva primera fue 
anulada por el Tribunal Superior de Justicia de Andalu-
cía en sentencia de 28 de enero de 2008. Quiere eso 
decir que la única aprobación válida, en principio, es la 
realizada por la CPOTU el 22 de abril de 2008, fecha 
posterior a la de aprobación definitiva del POTA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Considera esa Consejería que, a la vista de la 
anulación por el TSJA de la primera aprobación defini-
tiva, sigue el PGOU de Prado del Rey (Cádiz) estando 
eximido del cumplimiento de las determinaciones del 
POTA?

Parlamento de Andalucía, 15 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-002780, Pregunta relativa a aplicación de 
los planes de empleo “E” y “Proteja” en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al  Consejero de 
Empleo la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a aplicación de los planes de empleo 
“E” y “Proteja” en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos días, un número considerable de 
personas desempleadas de la ciudad de Cádiz han 
protagonizado protestas motivadas por el hecho de que, 
en su mayoría, las personas contratadas al amparo de 
los planes de empleo “E” y “Proteja” no provienen de 
la propia ciudad de Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas personas han sido contratadas en la 
ciudad de Cádiz al amparo de los planes de empleo 
“E” y “Proteja”?

¿Cuántas de estas personas estaban empadro-
nadas en la ciudad de Cádiz en el momento de su 
contratación?
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¿Cuántas de estas personas estaban empadronadas 
en el momento de su contratación en algunos de estos 
municipios: San Fernando, Jerez de la Frontera, Rota, 
Puerto Real y El Puerto de Santa María?

Parlamento de Andalucía, 15 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-002781, Pregunta relativa a Plan de 
Actuación Integral de Sierra Nevada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Cultura la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a Plan de Actuación Integral de 
Sierra Nevada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Granada acoge la estación de esquí 
más septentrional de Europa: Sierra Nevada.  Junto al 
conjunto monumental de La Alhambra constituye uno 
de los principales atractivos turísticos de la provincia, 
y por tanto una de las principales fuentes de creación 
de riqueza y empleo de esta provincia andaluza. Como 
cualquier actividad, ésta también es susceptible de ser 
mejorada. Por ello, la Excma. Diputación Provincial de 
Granada ha aprobado una moción instando a la Junta de 
Andalucía a desarrollar e impulsar un plan de actuación 
integral para Sierra Nevada, con el objeto de abordar 
las necesidades y deficiencias existentes actualmente, 
que incluya plazos y compromisos de ejecución.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Cultura de 
este acuerdo?

¿Qué valoración realiza la Consejería de Cultura 
del rendimiento deportivo, turístico y económico de la 
estación de esquí de Sierra Nevada, con expresión 
de los datos más reseñables en las cuatro últimas 
temporadas?

¿Tiene previsto realizar el plan integral que requiere 
para Sierra Nevada la Diputación de Granada?

¿Qué actuaciones tiene previsto acometer el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía para mejorar el 
rendimiento de todos los aspectos citados?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/PE-002782, Pregunta relativa a rehabilita-
ción del cauce del Barranco de Las Antas, en 
Otura (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a rehabilitación del cauce 
del Barranco de Las Antas, en Otura (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Resolución de la Agencia Andaluza del Agua 
sobre legalización de obras de desvío y encauzamiento 
de los cauces de los Barrancos de Las Antas y de Los 
Lobos, obras de paso, vados inundables y pasarelas 
peatonales sobre dichos cauces, así como viviendas y 
obras de urbanización asociadas a un campo de golf 
y vallados, afectando a sus zonas de policía, en el 
término municipal de Otura (Granada), se establece la 
orden de demoler la parcela número 24 de la manza-
na residencial E.E.14, con la que se ocupa el antiguo 
cauce del Barranco de las Antas por estar en la zona 
de dominio público hidráulico, restituyendo el terreno 
a su primitivo estado, así como restituir sobre ella el 
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cauce del Barranco de Las Antas en su primer tramo 
desviado, eliminando el cambio de dirección de casi 
noventa grados al cauce original.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Quién está obligado a realizar dicha demolición 
directa o indirectamente?

¿Qué plazo tiene para realizarlo?
¿En qué situación de responsabilidad jurídico-admi-

nistrativa o de otro tipo incurren el o los responsables, 
en caso de no cumplimiento de dicha resolución, en 
todo o en parte?

¿Qué mecanismos de seguimiento tiene la Agencia 
Andaluza del Agua o la Consejería de Medio Ambiente 
para hacer efectiva la resolución?

¿Tiene conocimiento la Consejería de Medio Am-
biente de si se está cumpliendo dicha resolución, o 
si por el contrario, hasta la fecha, no se ha iniciado 
trámite alguno en el sentido determinado por la citada 
resolución?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/PE-002783, Pregunta relativa a situación 
de las obras de la ETAP de Castell de Ferro 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de la ETAP de Castell de Ferro 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Costa Tropical 
y la Contraviesa sigue pendiente la construcción de la 
ETAP de Castell de Ferro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa o empresas realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002784, Pregunta relativa a situación de 
las obras de reimpulsión para conectar la plan-
ta de El Montañés con los depósitos de San 
Cristóbal (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de reimpulsión para conectar 
la planta de El Montañés con los depósitos de San 
Cristóbal (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para la con-
ducción de la planta de El Montañés con los depósitos 
de San Cristóbal.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?
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¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002785, Pregunta relativa a situación de 
las obras de la red arterial primaria de la zona 
Norte del Puerto de Santa María-ramal Oeste 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación de 
las obras de la red arterial primaria de la zona Norte del 
Puerto de Santa María-ramal Oeste (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe el proyecto de la red 
arterial primaria de la zona Norte del Puerto de Santa 
María-ramal Oeste.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002786, Pregunta relativa a situación 
de las obras del primer tramo del ramal a Rota y 
Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras del primer tramo del ramal a 
Rota y Sanlúcar de Barrameda (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe un proyecto para el 
primer tramo del ramal a Rota y Sanlúcar de Barra-
meda (Cádiz).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002787, Pregunta relativa a situación de 
las obras del nuevo depósito “El Agostado”, en 
Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras del nuevo depósito “El Agos-
tado”, en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para la cons-
trucción del nuevo depósito “El Agostado” en Cádiz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002788, Pregunta relativa a situación 
de las obras del nuevo depósito regulador “El 
Marinero”, en El Puerto de Santa María (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras del nuevo depósito regulador “El 
Marinero”, en El Puerto de Santa María (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe un proyecto para la 
construcción de un nuevo depósito regulador “El Ma-
rinero”, en el Puerto de Santa María.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002789, Pregunta relativa a situación de 
las obras de un nuevo depósito en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de un nuevo depósito en Chiclana 
de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe un proyecto para la 
construcción de un nuevo depósito en Chiclana de la 
Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?
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¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002790, Pregunta relativa a situación de 
las obras de acondicionamiento de la ETAP de 
“El Cuartillo”, de Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de acondicionamiento de la ETAP 
de “El Cuartillo”, de Jerez de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe un proyecto para el 
acondicionamiento de la ETAP de “El Cuartillo”, de 
Jerez de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002791, Pregunta relativa a situación 
de las obras de la conducción a Benalup-Casas 
Viejas (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de la conducción a Benalup-
Casas Viejas (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de 
La Janda y zona gaditana existe un proyecto para la 
conducción a Benalup-Casas Viejas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002792, Pregunta relativa a situación de 
las obras del sistema general de abastecimien-
to al pago de la Rana Verde, en Chiclana de la 
Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras del sistema general de abas-
tecimiento al pago de la Rana Verde, en Chiclana de 
la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para acome-
ter el sistema general de abastecimiento al pago de la 
Rana Verde, en Chiclana de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002793, Pregunta relativa a situación de 
las obras del nuevo depósito regulador en San 
Fernando (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras del nuevo depósito regulador en 
San Fernando (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para acometer 
un nuevo depósito regulador en San Fernando. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002794, Pregunta relativa a situación de 
las obras de un nuevo depósito en Puerto Real 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de un nuevo depósito en Puerto 
Real (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para acometer 
un nuevo depósito en Puerto Real. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?
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¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002795, Pregunta relativa a situación de 
las obras del nuevo depósito para Montealto, en 
Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras del nuevo depósito para Mon-
tealto, en Jerez de la Frontera (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para acometer 
un nuevo depósito nuevo depósito para Montealto, en 
Jerez de la Frontera.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002796, Pregunta relativa a situación de 
las obras de una segunda conducción de abaste-
cimiento a Cádiz (Puente Zuazo-Cortadura)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de una segunda conducción de 
abastecimiento a Cádiz (Puente Zuazo-Cortadura).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la comarca de La 
Janda y zona gaditana existe un proyecto para acometer 
las obras de una segunda conducción de abastecimiento 
a Cádiz (Puente Zuazo-Cortadura).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002797, Pregunta relativa a situación de 
las obras de sondeo, ampliación de depósito y 
conexión con el sistema de Villamartín y Prado 
del Rey (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de sondeo, ampliación de 
depósito y conexión con el sistema de Villamartín y 
Prado del Rey (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del Sistema de Gestión de Abastecimiento 
Sierra de Cádiz existe un proyecto para acometer un 
sondeo, ampliación de depósito y conexión con el 
sistema de Villamartín y Prado del Rey.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos ha fijado la Consejería de Medio Am-
biente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002798, Pregunta relativa a situación de 
las obras de ramal desde Cenes de la Vega hasta 
Pinos Genil (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de ramal desde Cenes de la 
Vega hasta Pinos Genil (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión del Consorcio de la 
Vega de Granada y Sierra Elvira queda pendiente el 
proyecto de construcción de un ramal desde Cenes de 
la Vega hasta Pinos Genil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002799, Pregunta relativa a situación de 
las obras de conducción de abastecimiento des-
de Armilla a Las Gabias y conducción a Alhendín 
desde la conducción Armilla a Churriana 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de conducción de abastecimiento 
desde Armilla a Las Gabias y conducción a Alhendín 
desde la conducción Armilla a Churriana (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión del Consorcio de la 
Vega de Granada y Sierra Elvira existen dos proyectos, 
uno de Conducción de Abastecimiento desde Armilla 
a Las Gabias y otro de Conducción a Alhendín desde 
la conducción Armilla a Churriana.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo por obra.

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha? Indicándolo por obra.

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dichos proyectos y, en el caso de hacer sido lici-
tada, qué empresa realizará dichas obras? Indicándolo 
por obra.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002800, Pregunta relativa a situación 
de las obras de construcción de un depósito de 
60.000 m3 en Pulianas (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de construcción de un depósito 
de 60.000 m3 en Pulianas (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión del Consorcio de la 
Vega de Granada y Sierra Elvira queda pendiente la cons-
trucción de un depósito de 60.000 m3 en Pulianas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002801, Pregunta relativa a situación de 
las obras de conducción de abastecimiento de 
Morelábor, Torrecárdela, Fonelas, Villanueva de 
las Torres y Alicún (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de conducción de abastecimiento 
de Morelábor, Torrecárdela, Fonelas, Villanueva de las 
Torres y Alicún (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Sierra de Arana- 
Montes Orientales queda pendiente la conducción de 
abastecimiento de Morelábor, Torrecárdela, Fonelas, 
Villanueva de las Torres y Alicún.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo por obra

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha? Indicándolo por obra.

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dichos proyectos y, en el caso de hacer sido lici-
tada, qué empresa realizará dichas obras? Indicándolo 
por obra.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002802, Pregunta relativa a situación de 
las obras de mejora de abastecimiento de Píñar 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de mejora de abastecimiento 
de Píñar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Sierra de Ara-
na-Montes Orientales queda pendiente el proyecto de 
mejora de abastecimiento de Píñar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002803, Pregunta relativa a situación 
de las obras de mejora de abastecimiento de 
Alamedilla, Deifontes y de Montejícar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de mejora de abastecimiento de 
Alamedilla, Deifontes y de Montejícar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Sierra de Arana-
Montes Orientales existen varios proyectos pendientes 

como el de mejora de abastecimiento de Alamedilla, 
Deifontes y de Montejícar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo por obra.

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha? Indicándolo por obra.

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dichos proyectos y, en el caso de hacer sido lici-
tada, qué empresa realizará dichas obras? Indicándolo 
por obra.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002804, Pregunta relativa a situación de 
las obras de mejora de abastecimiento de Jayena 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de mejora de abastecimiento 
de Jayena (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de Alhama queda 
pendiente el proyecto de mejora de abastecimiento 
de Jayena.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
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¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002805, Pregunta relativa a situación de 
las obras de conducción general de abasteci-
miento de Cuevas de Cúllar (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de conducción general de 
abastecimiento de Cuevas de Cúllar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de Baza sigue pen-
diente el proyecto de conducción general de abaste-
cimiento de Cuevas de Cúllar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002806, Pregunta relativa a situación 
de las obras de abastecimiento para el conjun-
to de la comarca de Baza, entre ellas la ETAP y 
ramales a Caniles, Zújar, Freila y Cortes de Baza 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de abastecimiento para el conjunto 
de la comarca de Baza, entre ellas la ETAP y ramales 
a Caniles, Zújar, Freila y Cortes de Baza (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de Baza existen varios 
proyectos pendientes para el abastecimiento para el 
conjunto de la comarca de Baza, entre ellas la ETAP y 
ramales a Caniles, Zújar, Freila y Cortes de Baza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo uno por uno.

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha?

¿Qué presupuestos se han consignado definitiva-
mente para dichos proyectos y, en el caso de hacer 
sido licitada, qué empresa o empresas realizarán 
dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002807, Pregunta relativa a situación 
de las obras de mejora de abastecimiento de 
Algarinejo (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de mejora de abastecimiento de 
Algarinejo (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de Montefrío queda 
pendiente el proyecto de mejora de abastecimiento de 
Algarinejo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002808, Pregunta relativa a situación de 
las obras de mejora de abastecimiento de Zagra 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de mejora de abastecimiento 
de Zagra (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de Montefrío sigue 
pendiente el proyecto de mejora de abastecimiento 
de Zagra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002809, Pregunta relativa a situación 
de las obras de impulsión de abastecimiento a 
Itrabo, Otívar, Jete y Lentejí (Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de impulsión de abastecimiento 
a Itrabo, Otívar, Jete y Lentejí (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Costa Tropical 
y la Contraviesa siguen pendientes varios proyectos 
de Impulsión de abastecimiento a Itrabo, Otívar, Jete 
y Lentejí.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo uno por uno.

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha?

¿Qué presupuestos se han consignado definitiva-
mente para dichos proyectos y, en el caso de hacer 
sido licitada, qué empresa o empresas realizarán 
dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

BOPA 276 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de julio de 2009

Pág. 26 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de julio de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 276

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 27



8-09/PE-002810, Pregunta relativa a situación de 
las obras de abastecimiento en Lentejí mediante 
un nuevo depósito o la ampliación del existente 
(Granada)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de abastecimiento en Lentejí 
mediante un nuevo depósito o la ampliación del exis-
tente (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Costa Tropical 
y la Contraviesa existe un compromiso de mejora del 
abastecimiento en Lentejí mediante un nuevo depósito 
o la ampliación del existente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa o empresas realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002811, Pregunta relativa a situación 
de las obras de nuevos depósitos en la zona 
de Puente Pañero y El Calderón, ampliación del 
depósito de San Antonio y el de la ETAP en la 
Costa Tropical y Contraviesa, en la provincia de 
Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de nuevos depósitos en la zona 
de Puente Pañero y El Calderón, ampliación del depósito 
de San Antonio y el de la ETAP en la Costa Tropical y 
Contraviesa, en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Costa Tropical 
y la Contraviesa queda pendiente la construcción de 
nuevos depósitos en la zona de Puente Pañero y El 
Calderón, ampliación del depósito de San Antonio y 
el de la ETAP.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran dichos proyectos? 
Indicándolo uno por uno.

¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 
puesta en marcha?

¿Qué presupuestos se han consignado definitiva-
mente para dichos proyectos y, en el caso de hacer 
sido licitada, qué empresa o empresas realizarán 
dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002812, Pregunta relativa a situación de 
las obras de impulsión entre los depósitos de Lo 
Colorao I y II (refuerzo de abastecimiento a La 
Herradura), en la provincia de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 

BOPA 276 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 14 de julio de 2009

Pág. 28 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

14 de julio de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 276

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 29



situación de las obras de impulsión entre los depósitos 
de Lo Colorao I y II (refuerzo de abastecimiento a La 
Herradura), en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del sistema de gestión de la Costa Tropical 
y la Contraviesa queda pendiente la impulsión entre 
los depósitos de Lo Colorao I y II (refuerzo de abaste-
cimiento a La Herradura).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra dicho proyecto?
¿Qué plazos se han fijado para su ejecución y 

puesta en marcha?
¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 

para dicho proyecto y, en el caso de hacer sido licitada, 
qué empresa o empresas realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002813, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Punta Umbría (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a refuerzo 
sanitario de verano en Punta Umbría (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Punta Umbría (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002814, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Lepe (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
refuerzo sanitario de verano en Lepe (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Lepe (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002815, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Almonte (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
refuerzo sanitario de verano en Almonte (Huelva).
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PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Almonte (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002816, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Cartaya (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
refuerzo sanitario de verano en Cartaya (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Cartaya (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002817, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Ayamonte (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a refuerzo 
sanitario de verano en Ayamonte (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Ayamonte (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002818, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Isla Cristina (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a refuerzo 
sanitario de verano en Isla Cristina (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Isla Cristina (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.
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8-09/PE-002819, Pregunta relativa a refuerzo sa-
nitario de verano en Moguer (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
refuerzo sanitario de verano en Moguer (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo 
sanitario de verano en Moguer (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002820, Pregunta relativa a refuer-
zo sanitario de verano en Palos de la Frontera 
(Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramento 
Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a refuerzo 
sanitario de verano en Palos de la Frontera (Huelva).

PREGUNTA

¿Qué número de profesionales sanitarios, y de qué 
especialidades, van a ser contratados como refuerzo sa-
nitario de verano en Palos de la Frontera (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002821, Pregunta relativa a programa 
para la disminución del abandono escolar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a programa para la 
disminución del abandono escolar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del plan de apoyo a la implantación de la Ley 
Orgánica de Educación, aprobado en la Conferencia 
Sectorial de Educación, existe un programa para la 
disminución del abandono escolar con una cantidad 
asignada de 20.000.000 €.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la cantidad asignada a la Comunidad 
de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Francisco Javier Oblaré Torres.
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8-09/PE-002822, Pregunta relativa a programa 
para la mejora del éxito escolar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a programa para la 
mejora del éxito escolar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro del plan de apoyo a la implantación de la Ley 
Orgánica de Educación, aprobado en la Conferencia 
Sectorial de Educación, existe un programa de mejora 
del éxito escolar dotado con 35.000.000 €.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la cantidad asignada a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-002823, Pregunta relativa a conflicto del 
hotel Los Monteros, de Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
conflicto del hotel Los Monteros, de Marbella.

PREGUNTA

¿Qué medidas ha tomado, hasta la fecha, el Consejo 
de Gobierno en relación con el conflicto del hotel Los 
Monteros, de Marbella, y cuáles piensa emprender ahora 
para garantizar su viabilidad y garantizar que la empresa 
propietaria del hotel cumpla las leyes españolas y respete 
los acuerdos firmados con los trabajadores?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002824, Pregunta relativa a segunda de-
saladora de la Costa del Sol, en Mijas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
segunda desaladora de la Costa del Sol, en Mijas.

PREGUNTA

¿En qué estado de tramitación se encuentra la 
segunda desaladora de la Costa del Sol, en Mijas, 
indicando la fecha prevista para iniciar las obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002825, Pregunta relativa a suministro 
eléctrico a viviendas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
suministro eléctrico a viviendas.

PREGUNTA

¿Se está elaborando algún reglamento, por parte de 
la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
en el qué se contemple la opción de que las viviendas 
preexistentes en núcleos de población habitados puedan 
contar con suministro eléctrico?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-002826, Pregunta relativa a centros es-
colares bilingües en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centros escolares bilingües en Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuántos centros escolares bilingües hay en el 
municipio de Chiclana de la Frontera (Cádiz)?

¿En qué idioma son bilingües?
¿Cuántas líneas por cursos de cada centro escolar 

imparte la educación de forma bilingüe, y cuántos es-
colares se benefician por cada centro escolar?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-002827, Pregunta relativa a trámite de 
información pública e informe de sostenibilidad 
ambiental del Plan de Usos del Puerto de Sancti 
Petri

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Ber-
nal, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a trámite de información pública e informe de 
sostenibilidad ambiental del Plan de Usos del Puerto 
de Sancti Petri.

PREGUNTA

¿Se ha iniciado el trámite de información pública de 
la versión preliminar del Plan de Usos del Puerto de 
Sancti Petri y su informe de sostenibilidad ambiental, 
que contestaron en la iniciativa 08-08/PE-002866?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-002828, Pregunta relativa a prórroga del 
convenio de colaboración entre Consejería de 
Gobernación y Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales para el desarrollo de actuaciones de 
acogida e integración de personas inmigrantes, 
así como refuerzo educativo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a prórroga del convenio 
de colaboración entre Consejería de Gobernación y Mi-
nisterio de Trabajo y Asuntos Sociales para el desarrollo 
de actuaciones de acogida e integración de personas 
inmigrantes, así como refuerzo educativo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería 
de Gobernación, firmó un convenio de colaboración el 
pasado 19 de julio de 2005, con el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales para el desarrollo de actuaciones 
de acogida e integración de personas inmigrantes, así 
como de refuerzo educativo.

Dicho convenio se ha venido prorrogando anual-
mente, siendo la última prórroga suscrita el 17 de 
mayo de 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Piensa prorrogar dicho convenio para el presente 
año 2009?

En caso negativo, ¿qué motivos han habido para 
que no se prorrogue?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-002829, Pregunta relativa a plan pi-
loto para actuaciones en zonas sensibles de 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a plan piloto para actuaciones en zonas sensibles de 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería 
de Gobernación, firmó un convenio de colaboración, 
el pasado 11 de diciembre de 2008, con el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración para el desarrollo de un plan 
piloto de actuaciones integral en zonas sensibles de 
Andalucía, con presencia significativa de población 
inmigrante.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones se van a desarrollar en cada 
una de las provincias de Andalucía a través de dicho 
convenio?

¿Qué cantidad económica va a aportar cada una 
de las administraciones para el desarrollo de estas 
actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-002830, Pregunta relativa a situación de 
la depuradora de Uleila del Campo (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a situación de 
la depuradora de Uleila del Campo (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La depuradora de la localidad almeriense de Uleila 
del Campo está proyectada desde hace varios años, 
estando prevista su ubicación en un principio en unos 
terrenos situados a las afueras del municipio, y quedando 
posteriormente relegada a un nuevo terreno en virtud 
de un nuevo proyecto de construcción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra el mencionado pro-
yecto de dicha depuradora?

¿Cuáles son los plazos contemplados por la Junta 
de Andalucía para la ejecución de construcción de la 
depuradora de este municipio almeriense?

¿Qué cantidad económica tiene previsto invertir 
para llevar a cabo estas obras?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-002831, Pregunta relativa a control 
de emisiones atmosféricas en la provincia de 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a control de emisiones atmosféricas en la provincia 
de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según se ha podido conocer a través del diario 
digital de la provincia de Almería Noticias de Almería, 
la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de 
Medio Ambiente, va a llevar a cabo un seguimiento de 
la calidad ambiental en Andalucía.

La Consejería de Medio Ambiente inicia, el 19 
de mayo en Huelva, una serie de reuniones con los 
ayuntamientos y organismos competentes en materias 
susceptibles de generar contaminación atmosférica  para 
informales de la situación actual de los planes de mejora 
de la calidad del aire, y solicitarles información sobre 
las medidas que prevén adoptar -en el marco de sus 
competencias- para reducir las emisiones contaminantes 
en sus municipios.

Los planes se aplicarán en la provincia de Almería, 
en los municipios de Almería, El Ejido, Cuevas de Al-
manzora y zona industrial de Carboneras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué criterios se han tenido en cuenta en la elección 
de esos municipios para los planes de mejora de la ca-
lidad del aire de la Consejería de Medio Ambiente?

¿Qué medidas se pretenden adoptar en esos mu-
nicipios en el marco de dichos planes?

¿Qué cantidad económica se va a invertir en la 
puesta en marcha de tales medidas?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-002832, Pregunta relativa a convenio de 
colaboración entre Consejería de Gobernación y 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales para el 
desarrollo de actuaciones de acogida e integra-
ción de personas inmigrantes, así como de re-
fuerzo educativo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a convenio 
de colaboración entre Consejería de Gobernación y Mi-
nisterio de Trabajo y Asuntos Sociales para el desarrollo 
de actuaciones de acogida e integración de personas 
inmigrantes, así como de refuerzo educativo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería 
de Gobernación, firmó un convenio de colaboración, el 
pasado 19 de julio de 2005, con el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales para el desarrollo de actuaciones 
de acogida e integración de personas inmigrantes, así 
como de refuerzo educativo.

Dicho convenio se ha venido prorrogando anual-
mente, siendo la última prórroga suscrita el 17 de 
mayo de 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Qué actuaciones se han desarrollado en cada una 
de las provincias de Andalucía en los años de vigencia 
de dicho convenio?

¿Qué cantidad económica han aportado cada una 
de las administraciones para el desarrollo de estas 
actuaciones durante cada uno de los años desde el 
2005?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-002833, Pregunta relativa a compatibili-
dad de cargos públicos de la Alcaldesa de Uleila 
del Campo (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-002834, Pregunta relativa a incremento 
de personal sanitario en el centro de salud de 
Valverde del Camino (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gaba-
rro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
incremento de personal sanitario en el centro de salud 
de Valverde del Camino (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Valverde del Camino tiene una población aproximada 
de 15.000 habitantes.

En el centro de salud, de lunes a jueves, sólo hay un 
médico de guardia, lo que es absolutamente insuficiente 
teniendo en cuenta la población de esta localidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Salud incrementar 
el número de profesionales sanitarios en las guardias 
de lunes a jueves?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/PE-002835, Pregunta relativa a cocina en 
el IES Diego Angulo, de Valverde del Camino 
(Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gaba-
rro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a cocina en el IES Diego Angulo, de Valverde del 
Camino (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el verano de 2008, y antes del inicio del curso 
escolar 2008-2009, se procedió a una importante obra 
de mejora y adaptación de la cocina  del centro edu-
cativo IES Diego Angulo.

Tras finalizar las obras y con el inicio del curso, 
la cocina del citado centro comenzó a funcionar, 
realizándose en ella la comida de tres comedores 
escolares de la misma localidad, la del comedor del 
propio centro, la del CEIP Los Molinos y la del CEIP 
Menéndez y Pelayo.

En el mes de abril, por decisión de la Delegación 
de Educación de Huelva, se procedió al cierre de esta 
cocina.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿A cuánto ascendió el importe de la obra; cuáles 
fueron los motivos por los que se procedió a su cierre, 
y si tiene previsto la reapertura de esta cocina?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/PE-002836, Pregunta relativa a piscina cu-
bierta en Valverde del Camino (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gabarro 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
piscina cubierta en Valverde del Camino (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El  Ayuntamiento de Valverde del Camino justifica 
la no apertura de la piscina cubierta por la falta de 
homologación de la misma por parte de la Junta de 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra la homologación de 
estas instalaciones y para cuándo tienen prevista dicha 
homologación?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/PE-002837, Pregunta relativa a restauración 
del Cristo del Cementerio, de Gibraleón

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
restauración del Cristo del Cementerio, de Gibraleón.

PREGUNTAS

¿Ha solicitado el Ayuntamiento de Gibraleón la 
intervención del Instituto Andaluz de Patrimonio His-
tórico Artístico para llevar a cabo la restauración del 
denominado Cristo del Cementerio, de la localidad de 
Gibraleón (Huelva)?

En caso afirmativo, ¿en qué van a consistir los 
trabajos de restauración? ¿Cuánto van a durar los 
mismos?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-002838, Pregunta relativa a cantida-
des que ha invertido la Consejería de Vivienda 
y Ordenación del Territorio en el municipio de 
Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén, 
en 2008

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a cantidades que ha 
invertido la Consejería de Vivienda y Ordenación del 
Territorio en el municipio de Santisteban del Puerto, de 
la provincia de Jaén, en 2008.

PREGUNTA

¿Qué cantidades ha invertido la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio en el municipio 
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de Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén, 
en 2008?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-002842, Pregunta relativa a PIAS realiza-
dos en la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
PIAS realizados en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántos planes de atención individualizada  (PIAS) 
se han realizado, por la Consejería para la Igualdad y 
Bienestar Social, a las personas valoradas con derecho 
al amparo de la aplicación de la ley 39/2006, de 14 de 
diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y 
Atención a las Personas en Situación de Dependencia, 
en la provincia de Jaén al día de la fecha?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/PE-002843, Pregunta relativa a iniciativas de 
terapias avanzadas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a iniciativas de terapias avanzadas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Al parecer la supervisión de la Junta de Andalucía 
en la investigación de terapias avanzadas necesita un 
nuevo instrumento para gestionar la realidad definida 
por proyectos, instituciones y grupos de investigación 
de forma homogénea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTAS

¿Qué es exactamente “Iniciativa de terapias avan-
zadas”?

¿Cómo se regula, estructura y define?
¿Quiénes la forman y cómo se financiará?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-002844, Pregunta relativa a falso pedia-
tra en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a falso pediatra en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La detención de un hombre en la localidad alme-
riense de Adra por ejercer la pediatría sin contar con 
titulación alguna, y que llegó a trabajar mas de 600 
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días en centros dependientes del SAS, en unidades de 
pediatrías de Huelva, Almería y Córdoba crea alarma y 
temor en los ciudadanos ante la inseguridad y el peligro 
que suponen casos como éste.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTAS

¿Cómo es posible que ocurran hechos tan graves 
como éste?

¿Qué garantía tenemos que no se estén dando 
otros casos?

¿Qué responsabilidades se han pedido por este 
caso?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-002845, Pregunta relativa a cirugía to-
ráxica en el hospital Puerta del Mar, de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a cirugía toráxica en el hospital Puerta 
del Mar, de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un nuevo servicio, el de cirugía toráxica, en el hospital 
de Puerta del Mar, de Cádiz, era al parecer un proyecto 
prioritario que debería comenzar a andar este año.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación de este servicio?
¿Por qué se está retrasando?

¿Cuándo estará en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-002846, Pregunta relativa a fecundación 
in vitro en el hospital Puerta del Mar, de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a fecundación in vitro en el hospital Puerta del 
Mar, de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Muchas gaditanas están en lista de espera en el 
hospital Virgen del Rocío, de Sevilla, a la espera de la 
ampliación de las técnicas de reproducción asistida que 
se desarrollan en dicho hospital, y que no se realizan 
en el gaditano.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTAS

¿Para cuándo se realizará la fecundación in vitro 
en dicho hospital?

¿Por qué no es posible esta asistencia al día de 
la fecha?

¿Con qué medios humanos, técnicos y materiales 
se cuenta para esta ampliación de servicio?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.
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8-09/PE-002847, Pregunta relativa a protección 
de las zonas de servidumbre arqueológica

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escri-
ta, relativa a protección de las zonas de servidumbre 
arqueológica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La declaración de zonas de servidumbre arqueo-
lógica implica que tanto el Estado como la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes tengan competencias 
y responsabilidades sobre estas zonas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTAS

¿Cómo va a realizar y cómo se coordinará está 
función de conservación, mantenimiento y custodia 
de estos bienes?

¿Cómo se va a garantizar la salvaguarda de sus 
valores?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-002848, Pregunta relativa a zonas de ser-
vidumbre arqueológica en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PE-002849, Pregunta relativa a cormoranes 
en el parque natural de la Bahía de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a cormoranes en el parque natural de la 
Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El cormorán supone un impacto ambiental muy 
agresivo en el parque natural de la Bahía de Cádiz, y 
en particular para los cultivos acuícola de los esteros, 
por lo que, en aras a paliar el impacto negativo de estas 
aves migratorias, deberán tomarse decisiones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTAS

¿Qué medidas se van a tomar en este sentido?
¿Con qué medios se va a contar para ello?
¿Cuándo se va a poner en marcha?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/PE-002850, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación de la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
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164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Almería 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad en la provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002851, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Cádiz 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 

de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad en la provincia de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002852, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación de la provincia de Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Córdoba 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad en la provincia de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.
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8-09/PE-002853, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Granada

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plan de accesibilidad 
urbanística, arquitectónica, transporte o de comunicación 
de la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Granada 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social para 
impulsar los planes de accesibilidad  en la provincia 
de Granada?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002854, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Huelva 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad  en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002855, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Jaén 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
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en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad  en la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002856, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Málaga 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones se han concedido, por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía, para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad  en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002857, Pregunta relativa a plan de acce-
sibilidad urbanística, arquitectónica, transporte 
o comunicación de la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de formulada por Ilma. Sra. Dña. 
Rafaela Obrero Ariza, del G.P. Popular de Andalucía.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plan de 
accesibilidad urbanística, arquitectónica, transporte o 
de comunicación de la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios de la provincia de Sevilla 
cuentan actualmente con un plan de accesibilidad 
en materia urbanística, arquitectónica, transporte o 
comunicación?

¿Qué subvenciones le han concedido por la Con-
sejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta 
de Andalucía para promover la elaboración de estos 
planes municipales de accesibilidad?

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social para impulsar los 
planes de accesibilidad  en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Rafaela Obrero Ariza.

8-09/PE-002858, Pregunta relativa a profesio-
nales de pediatría en el centro de salud “Los 
Rosales”, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
profesionales de pediatría en el centro de salud “Los 
Rosales”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en pediatría cuenta el centro de salud “Los Rosales”, 
de Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002859, Pregunta relativa a profesiona-
les de pediatría en el centro de salud “Huelva-
centro”, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
profesionales de pediatría en el centro de salud “Huel-
va-centro”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en Pediatría cuenta el centro de salud “Huelva-centro”, 
de Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002860, Pregunta relativa a profesio-
nales de pediatría en el centro de salud “El 
Torrejón”, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a profesionales de pediatría en el centro de salud “El 
Torrejón”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en Pediatría cuenta el centro de salud “El Torrejón” 
de Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002861, Pregunta relativa a profesiona-
les de pediatría en el centro de salud “Molino de 
la Vega”, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacramen-
to Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
profesionales de pediatría en el centro de salud “Molino 
de la Vega”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en pediatría cuenta el centro de salud “Molino de la 
Vega”, de Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002862, Pregunta relativa a profesionales 
de pediatría en el centro de salud “Adoratrices”, 
Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
profesionales de pediatría en el centro de salud “Ado-
ratrices”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en pediatría cuenta el centro de salud “Adoratrices” 
de Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002863, Pregunta relativa a profesiona-
les de pediatría en el centro de salud “La Orden”, 
Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a profesionales de pediatría en el centro de salud “La 
Orden”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en pediatría cuenta el centro de salud “La Orden” de 
Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002864, Pregunta relativa a profesio-
nales de pediatría en el centro de salud “Isla 
Chica”, Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas y Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Concepción Sacra-
mento Villegas y Dña. María Dolores López Gabarro, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
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Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
profesionales de pediatría en el centro de salud “Isla 
Chica”, Huelva.

PREGUNTAS

¿Con cuántos profesionales médicos especialistas 
en pediatría cuenta el centro de salud “Isla Chica” de 
Huelva?

¿Considera el Consejo de Gobierno el número de 
pediatras del citado centro de salud suficiente para 
atender a los usuarios?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Concepción Sacramento Villegas y
María Dolores López Gabarro.

8-09/PE-002865, Pregunta relativa a banda ancha 
en Salares (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Salares (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Salares, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002866, Pregunta relativa a banda ancha 
en Tolox (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Tolox (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Tolox, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002867, Pregunta relativa a banda ancha 
en Monda (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Monda (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Monda, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002868, Pregunta relativa a banda ancha 
en Arenas (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Arenas (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Arenas, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002869, Pregunta relativa a banda ancha 
en Atajate (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Atajate (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Atajate, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002870, Pregunta relativa a banda ancha 
en Cútar (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Cútar (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Cútar, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002871, Pregunta relativa a banda ancha 
en Igualeja (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
banda ancha en Igualeja (Málaga).

PREGUNTA

¿En qué fecha prevé la Consejería de Innovación, 
Ciencia y Empresa que llegará la banda ancha al mu-
nicipio de Igualeja, en la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/PE-002872, Pregunta relativa a situación de 
las obras de abastecimiento de la zona Sur de la 
ciudad de Ronda y la reforma del depósito regu-
lador de 10.000 m3 (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de abastecimiento de la zona 
Sur de la ciudad de Ronda y la reforma del depósito 
regulador de 10.000 m3 (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002873, Pregunta relativa a situación de 
las obras de emergencia para el abastecimien-
to a los núcleos de Cerralba y Zalea, en Pizarra 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación 
de las obras de emergencia para el abastecimiento a los 
núcleos de Cerralba y Zalea, en Pizarra (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002874, Pregunta relativa a situación de 
las obras de protección de la tubería de abasteci-
miento a Málaga y La Axarquía aguas debajo de 
la presa de La Viñuela (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de protección de la tubería de 
abastecimiento a Málaga y La Axarquía aguas debajo 
de la presa de La Viñuela (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002875, Pregunta relativa a situación de 
las obras del sistema de filtrado en la planta de-
saladora de Marbella (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras del sistema de filtrado en la 
planta desaladora de Marbella (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002876, Pregunta relativa a situación de 
las obras de las estaciones de bombeo en Santa 
Tecla y El Viso, así como las conexiones en El 
Atabal (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de las estaciones de bombeo 
en Santa Tecla y El Viso, así como las conexiones en 
El Atabal (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran actualmente 
dichos proyectos?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitiva-
mente para dichos proyectos y, en el caso de haber 

sido ya licitada, qué empresa o empresas realizará 
dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002877, Pregunta relativa a situación 
de las obras de mejora del abastecimiento de 
Benalauría (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de mejora del abastecimiento 
de Benalauría (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002878, Pregunta relativa a situación 
de las obras de mejora de abastecimiento en 
El Colmenar y red de conexión entre Cortes de la 
Frontera y Jimena de Líbar (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de las obras de mejora de abastecimiento 
en El Colmenar y red de conexión entre Cortes de la 
Frontera y Jimena de Líbar (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran actualmente 
dichos proyectos?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitiva-
mente para dichos proyectos y, en el caso de haber 
sido ya licitada, qué empresa o empresas realizará 
dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002879, Pregunta relativa a situación 
de las obras de abastecimiento a Casabermeja, 
Villanueva el Cauche y Puerto del Barco 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación de 
las obras de abastecimiento a Casabermeja, Villanueva 
el Cauche y Puerto del Barco (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentran actualmente 
dichos proyectos?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dichos proyectos y en el caso de haber sido ya licita-
das, que empresa o empresas realizarán dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002880, Pregunta relativa a situación 
de las obras de mejora del abastecimiento a 
Almogía (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras de mejora del abastecimiento a 
Almogía (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002881, Pregunta relativa a situación de 
la mejora del abastecimiento a la zona Sur del 
Torcal (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de la mejora del abastecimiento a la zona 
Sur del Torcal (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitiva-
mente para dicho proyecto y qué empresa realizará 
dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002882, Pregunta relativa a situación 
de la obra de conducción de conexión de los 
sondeos de Sierra Chimenea con Las Pedrizas 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación 
de la obra de conducción de conexión de los sondeos 
de Sierra Chimenea con Las Pedrizas (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002883, Pregunta relativa a situación de 
la obra de una nueva conducción de conexión 
de los sondeos de Sierra Chimenea con Almogía 
(Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación 
de la obra de una nueva conducción de conexión de los 
sondeos de Sierra Chimenea con Almogía (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002884, Pregunta relativa a situación 
de la obra de abastecimiento a Almogía desde 
Málaga (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a situación de la obra de abastecimiento a Almogía 
desde Málaga (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002885, Pregunta relativa a situa-
ción de las obras de un depósito de agua en 
Las Pedrizas y conexión con Casabermeja y 
Colmenar (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a situación 
de las obras de un depósito de agua en Las Pedrizas y 
conexión con Casabermeja y Colmenar (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002886, Pregunta relativa a situación de 
las obras para la ampliación de los depósitos de 
cabecera en la red general de abastecimiento 
desde Sierra Chimenea (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
situación de las obras para la ampliación de los depósitos 
de cabecera en la red general de abastecimiento desde 
Sierra Chimenea (Málaga).

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra actualmente dicho 
proyecto?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para su ejecución y puesta en marcha?

¿Qué presupuesto se ha consignado definitivamente 
para dicho proyecto y, en el caso de haber sido ya 
licitada, qué empresa realizará dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002887, Pregunta relativa a sistema de 
gestión de la Sierra de Las Nieves (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a sistema 
de gestión de la Sierra de Las Nieves (Málaga).

PREGUNTAS

¿Para cuándo tienen previsto firmar algún tipo de 
convenio para acometer las obras de abastecimiento, 
saneamiento y depuración de aguas residuales en 
dicho sistema?

¿Qué plazos se ha fijado la Consejería de Medio 
Ambiente para la ejecución y puesta en marcha de los 
proyectos que se incluyan?

¿Qué presupuesto, considera la Consejería, sería 
necesario para acometer dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Carolina González Vigo.

8-09/PE-002888, Pregunta relativa a retraso 
en pago a los peritos judiciales sindicales de 
Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de formulada por Ilmo. Sr. D. Carlos 
Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a retraso en pago a 
los peritos judiciales sindicales de Sevilla.

PREGUNTAS

¿A qué es debido el retraso tan considerable en el 
pago a los trabajos realizados por los peritos judiciales 
de Sevilla?

¿Considera el Consejo de Gobierno que este re-
traso puede influir negativamente en la prestación del 
Servicio Público de Justicia?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-09/PE-002889, Pregunta relativa a cumplimien-
to de la Resolución de 17 de enero de 2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a cumplimiento de la 
Resolución de 17 de enero de 2005.

PREGUNTA

¿Está respetando el Consejo de Gobierno la Reso-
lución de 27 de enero de 2005, por la que se aprueba 
la Carta de Servicios de la Delegación Provincial de 
la Consejería de Justicia y Administración Pública en 
Sevilla, concretamente en el punto relativo a “Datos 
derivados de compromisos de calidad y de la normativa 
aplicable”?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-09/PE-002890, Pregunta relativa a informe de 
impacto medioambiental sobre el tranvía en 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a informe de impacto medioambiental sobre el 
tranvía en Jaén.

PREGUNTA

¿Se ha realizado, por parte de la Consejería de 
Medio Ambiente, informe de impacto medioambiental, 
como consecuencia de la tala de árboles, respecto a 
la implantación del sistema tranviario en Jaén?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-002891, Pregunta relativa a coste de las 
oficinas de información del tranvía en Jaén ca-
pital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escri-
ta, relativa a coste de las oficinas de información del 
tranvía en Jaén capital.

PREGUNTA

¿A cuánto asciende el coste de las oficinas de 
información que, sobre el sistema tranviario, tiene 
instaladas la Consejería de Obras Públicas en la 
ciudad de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-002892, Pregunta relativa a coste de la 
campaña de información sobre el tranvía en Jaén 
capital realizada en los medios de comunicación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a coste de la campaña de información sobre 
el tranvía en Jaén capital realizada en los medios de 
comunicación.

PREGUNTA

¿A cuánto asciende el coste de las campañas de 
información que sobre el tranvía viene realizando la 
Consejería de Obras Públicas en los medios de co-
municación jienenses?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-002893, Pregunta relativa a conexión fe-
rroviaria Jaén-Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a conexión ferroviaria Jaén-Granada.
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PREGUNTA

¿En qué momento, desde el punto de vista técnico, 
se encuentran los estudios informativos que determinen 
la conexión ferroviaria entre las capitales de Jaén y 
Granada?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-002894, Pregunta relativa a puesta en 
marcha de un tren de cercanías a la capital jie-
nense

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a puesta en marcha de un tren de cercanías a 
la capital jienense.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la puesta 
en marcha y construcción de infraestructuras de trenes 
de cercanías de los municipios de la provincia jienense 
hacia su capital?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-002896, Pregunta relativa a desperfec-
tos en la techumbre de la iglesia Santa María de 
Moca, en Marchena (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. 
María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a desperfectos 
en la techumbre de la iglesia Santa María de Moca, 
en Marchena (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La techumbre de la iglesia de Santa María de Mo-
ca, en la localidad sevillana de Marchena, presenta un 
estado lamentable, a pesar de estar catalogada como 
Bien de Interés Cultural.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura invertir en 
el arreglo de la techumbre de la iglesia de Santa María 
de Moca, en Marchena (Sevilla)?

En caso positivo, ¿cuáles son los plazos y el pre-
supuesto de las obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-002897, Pregunta relativa a Casa Museo 
de Jorge Bonsor en Mairena del Alcor (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. María 
Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a Casa Museo de Jorge Bonsor 
en Mairena del Alcor (Sevilla).
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para la rehabilitación de la Casa Museo Jorge Bon-
sor, en Mairena del Alcor (Sevilla), se había firmado 
un convenio por el que el Ayuntamiento financiaba el 
50% y la Junta de Andalucía el otro 50%.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Se ha llevado a cabo dicho convenio entre Ayun-
tamiento y Junta de Andalucía?

En caso positivo, ¿cuál es la cuantía del mismo y 
qué concepto atendía?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-002898, Pregunta relativa a nueva cons-
trucción del gimnasio del IES Sierra del Agua, en 
Guadalcanal (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. María 
Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a nueva construcción del gimnasio 
del IES Sierra del Agua, en Guadalcanal (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 26 de julio de 2007, el Alcalde firmó la cesión de 
una parcela con una superficie de 512,69 m2. a favor 
de la Delegación Provincial de la Consejería de Edu-
cación de la Junta de Andalucía para la construcción 
del mencionado gimnasio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo se va a iniciar la construcción de dicho 
gimnasio en Guadalcanal?

¿Cuál es el plazo de ejecución y el presupuesto 
de dicha obra?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-002899, Pregunta relativa a construc-
ción del segundo centro de salud en Mairena de 
El Aljarafe (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. María 
Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a construcción del segundo centro 
de salud en Mairena de El Aljarafe (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Mairena de El Aljarafe presenta una 
alta población que, según el Instituto de Estadística de 
Andalucía, en el año 2008, se estimaba en 39.831 per-
sonas censadas, y sólo dispone de un centro de salud 
que dé cobertura al municipio, a pesar del incremento 
poblacional que se prevé.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Piensa la Consejería de Salud construir un segundo 
centro de salud en Mairena de El Aljarafe?

En caso positivo, ¿qué plazos y presupuesto ba-
raja la Consejería para poner en marcha este nuevo 
centro?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.
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8-09/PE-002900, Pregunta relativa a construcción 
de un centro de salud en Montellano (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. 
María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
centro de salud en Montellano (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Montellano cedió, en su día a la 
Consejería de Salud, unos terrenos para la construcción 
de un nuevo centro en dicho municipio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo comienza la construcción del nuevo centro 
de salud?

¿Cuándo esta previsto finalicen las obras?
¿Con qué fecha entraría en servicio dicho centro 

de salud?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-002901, Pregunta relativa a escolariza-
ción de 0 a 3 años

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. María 
Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción escrita, relativa a escolarización de 0 a 3 años.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el municipio de Marchena hay una guardería pú-
blica y otra guardería concertada. Aún así, el problema 
radica en que hay entre 90 y 100 niños sin plazas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la solución que la Consejería de Educación 
va a ofrecer al Ayuntamiento de Marchena (Sevilla) para 
poder escolarizar a todos los niños de 0 a 3 años?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-002902, Pregunta relativa a construc-
ción de un CEIP en El Priorato, en Lora del Río 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sanz Ruiz y Dña. 
María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
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de contestación escrita, relativa a construcción de un 
CEIP en El Priorato, en Lora del Río (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La principal reclamación en este momento del mu-
nicipio es la construcción de un nuevo centro educativo 
en El Priorato.

En el año 2001 se cedió terreno a la Junta de An-
dalucía. La Delegación Provincial de Educación de la 
Junta de Andalucía dijo que se iniciaría la obra en el 
2003. Al día de hoy no se sabe con certeza qué ocurre 
con este nuevo centro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Se dejó cedido el terreno para la construcción de 
un nuevo CEIP por el equipo de gobierno municipal 
en el año 2003?

En caso positivo, ¿cuáles son los motivos que han 
imposibilitado su construcción?

¿Cuándo se llevará a cabo y con qué plazos de 
ejecución?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Sanz Ruiz y
María Dolores Calderón Pérez.
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